

V - VARIOS

FUNDACIÓN ARTIUM DE ÁLAVA

Convocatoria de un concurso para la selección, dentro del programa llamado «Eskualdea», de un proyecto curatorial y tres proyectos de producción artística en el Territorio Histórico de Álava

La Fundación Artium de Álava anuncia la convocatoria de un concurso para la selección de un proyecto curatorial y tres proyectos de producción artística en el Territorio Histórico de Álava, dentro del programa de intervención y experimentación artística denominado «Eskualdea».

Las bases de la convocatoria se encuentran a disposición de los y las interesadas en la web de Artium www.artium.org.

La hora y fecha límite para la presentación de ofertas serán las señaladas en las bases de la convocatoria. No serán admitidas las propuestas entregadas después de finalizar el plazo de admisión.

Vitoria-Gasteiz, a 13 de junio de 2019

La Directora de la Fundación Artium de Álava
BEATRIZ HERRÁEZ DIÉGUEZ